
Как в сказке оживает пт ица Феникс,
Мы точно т ак же оживаем в клубе,
Нас возраст не догонит : все мы  —  прелест ь!
Смеемся, не сдаемся, лю бим!

Такими стихами начался праздник, посвященный пятиле
тию клуба “Не сдаемся!”, который работает при Социально-пси
хологическом центре. Праздник 28 ноября проходил в Кинокон
цертном комплексе.

Как быстро летит время, не успели оглянуться, как пролете
ли эти годы!

Такова жизнь, время не может остановиться, оно просто ле
тит и увлекает всех нас за собой, а иногда хочется сказать: “Ну, 
пожалуйста, время, не лети так быстро, мы же еще не видели 
многих красивых мест в мире и увидеть их сможем лишь по 
телевидению”.

Очень горько нам это сознавать, но у нас есть альтернатива 
— это наша прекрасная Родина, это наша Украина.

 Только здесь мы смогли увидеть Украинскую Швейцарию, 
что раскинулась на Черниговщине: Голубые Озера, а по бере
гам — ярко-зеленый хвойный лес. Этот прекрасный уголок 
природы мы. увидели благодаря нашим спонсорам, благодаря 
командиру воинской части Вячеславу Ошуеву. Спасибо Вам, 
Вячеслав Сергеевич!

Громадная благодарность людям, проявившим чуткое отно
шение к клубу “Не сдаемся!” и оказавшим ему такую необходи
мую помощь в организации юбилейного праздника. Это дирек
тор Социально-психологического центра В. Одиница, директор 
предприятия “Чёрнобыльторг” Т. Кляпец, директор коммуналь
ного предприятия “Киноконцертный комплекс” Н. Барышевская, 
предприниматели В. Волков, А. Журавлев.

А сам праздник прошел очень красиво и весело. Для юбиля
ров Киноконцертный комплекс подготовил великолепный кон
церт, за что ему огромное спасибо. В концерте прозвучали пес
ни в исполнении дуэта “Илона и Таня”, Юли Савицкой, юно
шеского секстета, который всех покорил исполнением очень кра
сивой песни без музыкального сопровождения. Танцами чле
нов клуба порадовал дуэт из “Славутичстар”, а члены клуба 
Владимир Еремин и Мария Рудик подарили всем присутствую
щим милый нашему сердцу “Венский вальс”.

Члены клуба выражают большую благодарность всему кол
лективу Социально-психологического центра, который все эти 
годы радушно принимал и поддерживал наш клуб.

Мы по-прежнему “Не сдаемся!” и всем того же желаем.
Майя ГОТСДИНЕР, руководитель клуба “ Не сдаемся!"

НЕ СДАЕМСЯ!


